

La 1^{re} traversée du parc Algonquin en raquettes

► Quatre Belges et trois Canadiens viennent de réaliser cette expédition.

Partis le 13 janvier dernier, les quatre membres belges de l'expédition "Winter Crossing" sont rentrés au pays ce samedi. En compagnie de trois Canadiens, ces aventuriers amateurs viennent de réaliser la 1^{re} traversée hivernale du parc Algonquin (Canada) en traîneaux et raquettes à neige, soit 130 km. Un voyage qui était placé sous le patronage de Dixie Dansercoer.

"Initialement, nous devions effectuer cette traversée d'ouest en est, mais en raison des conditions climatiques que nous avons rencontrées, nous avons dû modifier cet itinéraire en repiquant vers le sud", explique Ludovic François. *"Nous avons dû affronter des températures atteignant jusqu'à -32 degrés, ce qui était attendu. Ce qui nous a surpris, c'est plutôt la douceur des températures rencontrées durant plusieurs jours. Cela a entraîné une fonte de la couche*

de glace sur les lacs que nous devions traverser qui a entravé notre progression. En cette saison, ces températures en yo-yo sont tout à fait anormales dans cette région, elles traduisent un dérèglement complet dû au réchauffement climatique."

Au total, l'expédition aura ainsi traversé 26 lacs en traînant deux traîneaux pesant près de 100 kilos et un autre d'une vingtaine de kilos, affrontant de nombreux dénivelés ainsi que d'éprouvantes séances de portage du matériel. *"Il nous est arrivé d'avoir besoin d'une journée pour parcourir 3,3 km. De plus, nous avons également été confrontés à des tronçons où il fallait dégrader à la scie et à la hache des arbres qui étaient tombés",* explique encore M. François, qui rappelle que cette aventure avait également pour but d'attirer l'attention sur l'association "SOS Kinderdorpen/Villages d'enfants" qui offre un soutien aux orphelins et aux enfants en difficultés.

G.T.